

ZWEI EXPEDITIONEN

Wer und was dahinter steckt

Der unübliche Schweiz-Trip «Top-to-Top» und die geplante Weltumrundung (Global Climate Expedition) von Sabine und Dario Schwörer allein mit Wind- und Muskelkraft geht auf einen Freundeskreis von jungen Sportlern zurück, denen die Klimaveränderung Sorge bereitet. Dieser «Top-to-Top-Club» hat heute in 20 Ländern 70 Mitglieder. Das Patronat für die Weltumrundung mit Segelboot, Bike, zu Fuss und mit Steigeisen, mit Abstechern auf die höchsten Gipfel sämtlicher Kontinente, hat die Umweltbehörde der Uno (Unep) übernommen. Das Vorhaben hat auch den Segen von Uno-Sportbotschafter Adolf Ogi, der mit seinem Netzwerk hilft. Das Patronat für die wissenschaftliche Begleitung hat die ProClim, das Klimaforum der Schweizerischen Akademie der Wissenschaften, inne. Ziel der Expedition ist es, die Probleme der Klimaerwärmung bewusst zu machen, dagegen anzukämpfen und Sinn für Nachhaltigkeit zu wecken.

Nach dem Schweiz-Trip geht es im Sommer per Bike nach Kroatien, wo eine gesponserte Segeljacht bereit steht. Auf ihr können bis sechs zahlende Gäste mitsegeln. Erstes Ziel sind die Kanarischen Inseln, dann geht es Richtung Amerika. Wieder in Europa sein möchten Schwörer im Herbst 2006.

Sponsoren zu Gunsten von Umweltprojekten sind willkommen; gesponsert werden können beispielsweise Wegstrecken, Seemeilen, Höhenmeter usw.

Auskünfte: Telefon 079 46 37 82.
Routenplan und aktuelle Informationen: www.toptotop.org